

Bruselas anuncia el fin de más de un siglo de cambios de hora

La Comisión Europea propone unificar horarios de verano e invierno y España se plantea cambiar de huso horario

ÁLVARO SÁNCHEZ, Bruselas
La Comisión Europea pasa a la acción tras años de debate en las calles sobre el ritual de atrasar y adelantar los relojes dos veces al año, que arrancó a comienzos del siglo pasado. Bruselas anunció ayer que propondrá la supresión del cambio de hora en el conjunto de la UE. El gesto atiende a la mayoría favorable a su eliminación en una consulta por Internet realizada por el Ejecutivo comunitario. Los Estados miembros y la Eurocámara deben dar el visto bueno a la medida, por lo que su entrada en vigor no se espera al menos hasta el año 2020.

El Gobierno español está de acuerdo con la propuesta de la Comisión y tiene en su agenda un posible cambio del huso horario, más acorde con la posición geográfica de España.

La decisión de suprimir el cambio de hora estacional afectará a la vida diaria de los europeos, pero no se espera que tenga apenas impacto económico. PÁGINAS 3 Y 4

Babelia

Pistas para no perderse en el otoño cultural

De libros a exposiciones, de discos a montajes teatrales, nuestros especialistas repasan los hitos culturales más destacados de la temporada que se avecina.

La Iglesia mantiene el secreto de confesión para los abusos

Los obispos australianos dicen que se protege mejor a los niños con el sigilo y rechaza denunciar a los curas que confiesen ser pederastas

La Iglesia católica de Australia anunció ayer que mantendrá el secreto de confesión en los casos de pederastia. Su Conferencia Episcopal dijo que los sacerdotes del país no pueden ser forzados a revelar abusos sexuales perpetrados por religiosos que han conocido durante la confe-

sión de la víctima o el agresor, al considerar que violar esta norma "va contra la fe y la libertad religiosa".

El órgano de los obispos australianos considera que el secreto de confesión es precisamente una salvaguarda para los niños y las personas vulnerables. "La

Conferencia de Obispos Católicos de Australia (ACBC, en sus siglas inglesas) continúa apoyando el sigilo sacramental. Los niños estarán menos seguros en lugar de más si se requieren informes obligatorios de confesiones", subrayan los obispos en un comunicado. PÁGINA 6



MANDEL NGAN (AFP)

Trump anula los fondos para los refugiados palestinos

EE UU se dispone a cancelar sus aportaciones a la UNRWA (la agencia de la ONU para los refugiados palestinos) para intensificar la presión diplo-

mática sobre la Autoridad Palestina. En la foto, Trump haciendo campaña ayer en Indiana mientras EE UU lloraba al senador McCain. PÁGINA 8

El Gobierno pide inteligencia a Torra para evitar otro 155

Ciudadanos y PP se enzarzan por la retirada de lazos amarillos

El clima de distensión iniciado por Pedro Sánchez y Quim Torra se resquebraja después de que el presidente del Gobierno advirtiera al de la Generalitat sobre "el camino al que lleva volver al desacato" y Torra le respondiera ayer que él solo rinde "obediencia" al pueblo catalán. El Gobierno trató de rebajar la tensión y pidió "inteligencia" para evitar un 155 "que no se ha estudiado". Mientras tanto, PP y Ciudadanos se enzarzaban en una guerra por los lazos amarillos. Casado dijo que retirarlos personalmente —como habían hecho Rivera y Arrimadas— alimentaba la crispación y Ciudadanos acusó al PP de "asumir el discurso separatista". PÁGINAS 13 Y 14

Francia usa una medida antiterrorista para devolver migrantes a España P17

Industria da una tregua de último momento al sector del automóvil

NAHIARA S. ALONSO, Madrid
A partir de hoy todos los coches nuevos tendrán que estar homologados por la nueva norma de emisiones de la UE, la WLTP, que implica una medición más exacta. Un mismo vehículo reflejará que contamina alrededor de un 20% más que antes. Muchos automóviles que hasta ahora estaban exentos de pagar el

impuesto de matriculación tendrán que hacerlo. Sin embargo, el Gobierno de Rajoy fijó un periodo transitorio donde no se contabiliza totalmente el aumento de emisiones de la nueva norma para suavizar el impacto en las ventas. Ese periodo expiraba a final de año, pero ayer el Consejo de Ministros lo amplió hasta 2021. PÁGINA 33

40
CUATRO RAYAS
CUARENTA
VENDIMIAS
www.cuatro rayas.es
VERDEJO
SELECCIÓN ESPECIAL
ÁNGEL CALLEJA

EL PAÍS te regala con tu suscripción este pack increíble
Llama al 902 119 111 o entra en suscripciones.elpais.com